
 

【今年の目標】 

アベノミクスと呼ばれる政府主導の景気対策によ

って、一時的に少し景気が良くなっているように思

います。景気が良くなると物流が盛んになり、我々

の仕事も増えていきます。しかしお仕事の量が増え

ることで、一つ一つの仕事に対する集中力や責任感

が減ってしまうと「プロの仕事」を掲げてご依頼を

受けている我々にとっては本末転倒になってしまい

ます。日本の景気、世の中の景気が回復することは

心の底から願っていますが、そういう時だからこそ、

改めて一つ一つの仕事と向き合い、真摯に対応する

ことの大切さを忘れてはならないと思っています。

我々を信頼してご依頼を寄せてくださる企業様や

個人のお客様の期待を裏切らないよう「無事故、無

違反、プロであるプライド」を忘れず、２０１４年

も皆様のお役に立てるよう頑張りたいと思います。

遅ればせながら、本年度もどうぞメッセンジャー

をよろしくお願い致します。   
社長 森山一成

 

 

２０１２年は大河ドラマ「平清盛」のおかげで、４０

４万人という来島者数を記録した宮島ですが２０１３

年も４０８万人という過去最高記録をマークするほど

の賑わいを見せました。海上交通の要所としてだけで

はなく、時の権力者の庇護を受けながら独自の文化、

信仰を育んだ宮島には、世界中どこを探しても見つか

らない独特の空気や味わいを感じさせる雰囲気があり

ます。いつでも行けると思うと逆に足が遠のく宮島で

すが是非遊びに行かれてはいかがでしょうか？ 



 

【レジェンドと呼ばれたい】 

 ソチオリンピックではたくさんのメダルの獲得や

名演技で感動しました。羽生君の金メダル獲得の瞬

間や、浅田真央さんの渾身の演技など見るべきとこ

ろ、ドラマが多かった大会だったと思います。 

 しかしその中でも同世代として一番感動したのは

スキージャンプの葛西氏のメダル獲得でした。過去

の大会における苦渋や、選手として続けていくこと

の難しさを克服し、無冠の帝王と呼ばれた彼はとう

とうメダルを獲得するにいたったのです。 

 彼の競技中の真剣な顔と、インタビューなどで見

せる人懐っこそうな笑顔や物言い立ち居振る舞いの

間にはとてもギャップがあって面白いです。 

 真剣になる瞬間と、力を抜く場を上手に緩急つけ

た人生を送ってきたからこそ「レジェンド」と呼ば

れるようになったのでしょう。私も「生き方」のレ

ジェンドになりたいなと心から尊敬いたしました。

 

 

瀬戸内海で一番趣きのある季節はいつ？と聞かれる

と、桜が咲き乱れる春、緑豊かな夏、紅葉の見事な秋、

ととても悩んでしまいます。しかし、珍しい景色が楽

しめるのは 1～2 月にかけて急に気温が上がったとき

に発生する大量の霧による風景です。広島湾から呉湾

にかけてたまる霧は朝発生したものが夕方まで消えな

いことがありますし、港の桟橋から関門口の灯台が見

えないくらいの視界になることもあります。自然のす

ごさを味わえる一風変わった景色の紹介でした。 



 

【広島高速3号線開通】 

 2014 年 3 月 23 日に広島高速 3 号線が開通い

たしました。弊社の場所は広島市西区観音新町にあ

るのですが、西区の商工センター、そして広島市東

部へのアクセスが格段にアップいたしました。 

 もちろん料金はかかるのですが、私達の仕事は、

いかに早くお荷物を届けるかということですから、

この開通は大変歓迎です。 

 来月からの消費税の増税によって景気が良くなる

のか悪くなるのかまだ未知数ではありますが、お金

の動きが物流の動きに変わり、我々の出番が増え、

皆様の笑顔をたくさん見る事ができるようになれば

本当に嬉しいです。 

また、来月は新年度。新社会人、新学生の方々は

新たな環境で心機一転頑張ってくださいね！ 

メッセンジャーもいつまでもフレッシュで行動力

あふれる会社でいたいと思っています。 

 

 

広島港から望む似島はきれいな富士山の形に見えま

す。似の島の南側には江田島が広がり、その西側には

宮島もうっすらと見えています。日本におけるバーム

クーヘン発祥の地として知られる島ですが、戦時中は

検疫所や捕虜収容所が置かれた島でした。検疫所に収

容されていたドイツ人捕虜と、広島高等師範学校が広

島市内で行ったサッカーの試合は、日本初のサッカー

国際試合と言われています。広島からフェリー２０分

で行ける島でのんびりと過ごすのも良いものです。 



 

【イエスマン】 

 久しぶりに映画を見ました。200８年の作品で

「イエスマン」という映画です。ジム・キャリー扮

する主人公はとにかく何事に対しても「イエス」と

しか言わない人生を送ろうとします。しかし、その

選択は決して楽しいことばかりではなく時には自分

を傷つけてしまう選択でもあります。それでも彼は

「イエス」を貫き、他人からの信頼や愛を自然な形

で手に入れることになるのです。 

メッセンジャーは創業以来先代社長の意思で、お

客様のための「イエスマン」であろうという姿勢を

貫いてきました。しかし、最近は毎日の仕事に追わ

れ初心を忘れていたのではないかと気付かされまし

た。どんな仕事であってもお客様は最後の拠り所と

して私達を選んでくださっているのかもしれな

い・・・そんな気持ちを改めて肝に銘じ、明日も明

後日もお客様のご依頼に応え続けたいと思います。

 

 

 広島市南区に位置する元宇品は半島ではなく立派な

島です。暁橋という小さな橋によって海峡を渡り、島

へと入っていきます。広島市内からもっとも近い原生

林として知られ、最南端のプリンスホテルに宿泊され

る方は海の雄大さと原生林のたくましさを楽しむこと

ができます。その中でも宇品灯台が設置された高台の

近くに一本の大楠が生えています。幸せの楠とも言わ

れるこの木は、樹齢約 300 年と言われ、その見事な枝

ぶりが観光客を驚かせています。 



 

【カッティングシート好き】 

左の写真は作業用のヘルメットです。メッセンジ

ャーのスタッフが様々な構内で作業を行う際にはヘ

ルメットを着用することを心がけています。 

メッセンジャーは急送急配がメインのお仕事で

す。車の運転は当然ですが、引越だったり、荷物の

仕分けだったり様々な作業を行う際にも安全には気

をつけています。他者からよく見える黄色のヘルメ

ットは自分の存在位置を明確に伝え、逆に見られて

いる緊張感から安全に更に気を配るようになるた

め、自然に安全度が高まります。で、そのお気に入

りの黄色いヘルメットにメッセンジャーロゴを入れ

てみました。デザインナイフでカッティングシート

を少しずつカットしながら綺麗に仕上げていきま

す。どうですか？上手なもんでしょ？ 

今日も明日も、自作したお気に入りの自前ヘルメ

ットで安全第一で作業に取り組んでいく次第です。

 

 

 兵庫県姫路港の南西約１５ｋｍの位置にある家島。

古くから採石で潤う島として知られています。姫路港

からの大きな高速船に乗って、最大の港である真浦港

に進入していく際にまず驚くのが、造船所の多さ。た

くさんの貨物船が、定期検査や修理、整備などで並ん

でいる姿は圧倒的です。離島にもかかわらず、港周り

にはちょっとしたビルが並びますが、一歩裏道に入れ

ば昔ながらの魚屋さんや商店がなつかしい、なんとも

面白いギャップを味わえる島です。 



 

【クール便大人気！】 

毎年のことですが、当たり前のように暑い夏がや

ってきました。今年は特にアイスクリームの配達の

仕事がよく発生しています。 

私たちの仕事は物を運ぶことが仕事ですから、常

日頃から大きい荷物、小さい荷物、さまざまな荷物

を取り扱っています。しかしこのクール便に関して

は特に緊張感を持って配達をしなくてはなりませ

ん。生鮮食品や、冷凍商品だけではなく温度管理の

厳しい薬品なども配達します。もしも気づかないう

ちに庫内の温度が上がっていたら…？ もし配達中

にトラブルが起きて荷物が溶けてしまったりいたん

でしまったりしたら…？送り主の方は「クール便」

だからうちを選んで依頼を下さったのです。そこに

はいろいろな事情や思いが必ずあるのです…。 

スタッフ一同、「熱い気持ち」で「冷たい荷物」を

今日も一生懸命運びます！ 

 

 

 広島県尾道市と愛媛県今治市を結ぶしまなみ海道。

たくさんの島を橋で結び、まるで海の上を走っている

かのように錯覚させる、私がもっとも好きなロケーシ

ョンの一つです。しまなみ海道の広島県最南端生口島

から日本一の斜張橋多々羅大橋を渡ると日本総鎮守大

山祇神社のある大三島にたどり着きます。最近では現

代美術のミュージアムがたくさん出来てアートの島と

して成長していますが、最南端の宗方では昔と変わら

ない夕暮れが素晴らしい景色を見せてくれます 



 

【今、時代はメッセンジャー】 

大車輪の大活躍で有名な阪神のメッセンジャー選

手。先日、高校球児達の通学時間にちょうどすれち

がいました。私達の車を指差し、ニコニコしながら

「あぁ、メッセンジャーじゃ！コイツ絶対早い！！」

と笑いながら話していました。断っておきますが、

私はもちろん広島カープファンです。阪神メッセン

ジャー選手はもちろん敵ですが、尊敬できる成績を

残すスゴイ選手だと思います。 

投げてももちろん、安打も打てる、困ったときに

はメッセンジャー。そんな彼の活躍を見ていると、

我々も負けてられないなぁと感じます。お客様が困

ったときにはパッと思い出してご連絡を頂ける、そ

んな存在を目指しています。 

決して比較できる方ではございませんが、私達メ

ッセンジャーもメッセンジャー選手に負けないよう

にこの夏を乗り切って頑張りたいと思います。 

 

 

 瀬戸内海のほぼ中央、大島の南に位置する標高 307

ｍの亀老山。山頂には整備された展望台が設置されて

います。その山頂より望むことができる来島海峡は世

界的にも有数の急流で、独自の航行ルールが設定され

ている程です。しまなみ海道最南橋である来島海峡大

橋は世界で一番長い３連吊り橋で、その美しい姿は朝、

昼、夕、夜の光の加減により全く違う景観を浮かび上

がらせます。古来より海上交通の要所として栄えた大

島＆来島海峡。是非訪れてみて欲しい場所です。 



 

【広島土砂災害】 

2014 年 8 月は広島市民にとって忘れることの

できない夏になりました。異常とも言える夜間の集

中豪雨。絶え間なく打ち付ける雷の音や閃光に驚い

ていたわけですが、実際に夜が明けると、安佐南区

では悲劇的な土砂崩れの光景が広がり、1 日 2 日と

日を追うごとに増える多数の犠牲者に胸を痛める事

になりました。泥だらけの道路に、倒壊した住宅、

配達に訪れる度にその被害が甚大であったことを思

い知らされ、本当に心が痛みます。 

沢山の自衛隊や消防、警察の方々の災害派遣に、

全国から訪れたボランティアの方々の奮闘により、

少しずつではありますが元の生活が戻りつつあるわ

けですが、失われた命は二度と帰ってきません。自

然の脅威による災害は怒りのぶつけ所のない苦しさ

を遺族の方にもたらすのですが、今は何よりも犠牲

者の方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 

 

 歴史のある島として知られる大三島ですが、現在

様々な美術館が開館し、芸術の島として観光客の方に

楽しまれています。その中の一つ、以前ご紹介した大

三島宗方に岩田健氏の母と子のミュージアムがありま

す。戦争により仲の良かった兄を失った岩田氏は、戦

後造形の道に進み、特に子供や女性の彫刻を多く制作

しました。その中でも特に「母と子」をテーマにした

作品が半野外展示されています。表情やタイトルから

様々な思いや感情が読み取れる素晴らしい美術館で

す。大三島宗方港より車で約 10 分。 



 

【弥山登山】 

今号で Hi-配も創刊から 40 号に達しました。ご

愛顧頂いているお客様皆様の、そして私を支えてく

れている当社のスタッフ全員に感謝です。 

先日、世界遺産で有名な宮島へと行ってまいりま

した。思い立って突然の出発で久しぶりに長男との

ふたり旅。宮島最高峰である弥山の登山に挑戦して

きました。帰りの船のことも考えて一番お手軽な紅

葉谷コースを登ります。久々の登山は本当に苦しく

て、登っている最中は景色を楽しむ余裕もなく、と

にかく必死にひたすら登って行きました。頂上に到

着し眼前に広がる風景は、明るい瀬戸内海の見事な

多島美でした。すべての疲れが吹き飛びました。ふ

とメッセンジャーの仕事も同じだなと思いました。

最中はどんなに苦しくても、お客様からの御礼の言

葉や笑顔をいただくと、よしまたやってやろうと元

気が出ます。たくさんの方に愛されてメッセンジャ

ーは歩んできたのだなと再確認をした思いで宮島を

後にしました。今日も頑張って運びます！ 

 

 

 様々な寺社仏閣が立ち並び、昔から映画やドラマな

どの撮影にも度々使われ、小説などの題材にも多数取

り上げられる町尾道。特徴的な坂の町ですが、島廻の

渡船が多数行き交う、有数の港町でもあります。本州

から四国今治へとつながるしまなみ海道が開通し、多

数の大きな橋が掛かった今でも、市民島民のメインの

足はやはり船。朝ともなると自転車にのった通学生た

ちが自転車を小さなフェリーに積み込み元気に島から

渡ってきます。古き良き時代の面影を今に残す尾道の

町は旅する人を今日も優しく見守っています。 



 

【さんまを焼きました】 

驚くほど日が短くなり、気がつけば外は暗くなっ

ている秋がやってきました。朝夕は少し冷え込んで

着る服に気を使う季節です。秋といえばやはり食欲

の秋。知り合いから大量に届いたさんまを、煙をモ

クモクさせながら七輪で焼き上げていただきまし

た。この秋刀魚、実は福島県産です。未だ現地で除

染作業に汗を流す知り合いが届けてくれたのです。

あの日全ての時が止まったと言われた福島。最初は

激烈なショックを我々に与えました。被害の大きさ

に心を痛めました。でも、時が立つにつれ、日常の

仕事や生活に追われていくうちに、少しずつ記憶は

薄れ、どこか気にかける機会も減っていきました。

でも、福島から届いた秋刀魚が大切な事を思い出さ

せてくれました。傷ついた人、悲しんだ人、壊滅し

た町、人が住めなくなった町。それでも残った人た

ちは前を向いて歩んでいるのです。今年も変わらず

美味しい秋刀魚を届けてくれるのです。負けちゃい

られない！そう思わせられる味でした。 

 

 

 愛媛県松山観光港から広島行きの船に乗船すると、

西の空に沈みゆく見事な夕陽を見ることができます。

左側から、興居島、由利島、小市島、睦月島となりま

す。由利島は某アイドルグループが無人島開発という

テーマで現在放映されているテレビ番組の舞台になっ

ている島です。広島までの間にはたくさんの島々が連

なる瀬戸内らしい景観を楽しめますし、音戸ノ瀬戸な

どの海の名所や呉港の艦船群など見どころも多い航路

です。日本一の乗船数を誇る松山～広島航路。是非一

度はご乗船していただきたいものです。 



 

【紅葉を見に行きました。】 

朝晩がずいぶんと冷え込むようになり、すっかり

秋も深くなってきました。11 月も終わりに差し掛

かり、山の木々も色づき、冬支度へと進んでいるよ

うです。紅葉を楽しめる時期は本当に短いですが、

そんな中、息子と一緒に近くの山へ山登りに行きま

した。木々は見事な色彩を燃え上がらせ、私達を迎

えてくれました。中学生の息子と一緒に登山ができ

る日々もきっとそんなに長くはないんだろうなとい

う少しの寂寥感と、絶対に良い思い出になると感じ

ながらの道のりでした。広島には全国から中学生、

高校生の修学旅行生がやってきます。広島には、世

界遺産、豊かな自然、市街地、寺社仏閣など、全て

がバランスよく楽しめる稀有な土地だと思っていま

す。この季節になると、駅からホテルへ、ホテルか

ら観光地へ、修学旅行生のお荷物を運ぶ仕事のご依

頼をよく受けますが、それが広島という土地の魅力

づくりの一端を担っているのであればとてもうれし

いことだと思っています。 

 

 

 軍艦島といえば炭鉱によって栄えた長崎県の端島

（はしま）が有名ですが、瀬戸内海の大崎上島の北側

に浮かぶ小さな島「契島（ちぎりじま）」も軍艦島と呼

ばれています。たくさんの工場や倉庫、建屋が並ぶこ

の島は日本一の鉛の生産量を誇る「東邦亜鉛」さんの

私有島です。会社関係者しか入島できないようになっ

ていますが船の上からはその軍艦によく似た姿を見る

ことができます。 



 

【冬がやってきます。一年が終わります。】 

２０１４年も残す所、僅かとなってしまいました。

一年がたつのが驚くほど早いです。今年もいろいろ

な出来事がありました。やり切れたこと、反省しな

くてはならないこと、改善していかなくてはならな

いこと。ものを運ぶだけの簡単なお仕事と思われが

ちな「配達」業界ですが、お客様に信頼して頂ける

会社を続けていくためには様々な工夫や努力が必要

なのだと改めて思うばかりです。この 12 月に、爆

弾低気圧による大変な大雪が降りました。高速道路

は封鎖され、市内の道路は完全に麻痺。いつもは３

0 分位で到着する距離が２時間も掛かったりしまし

た。そんな時でもお急ぎの仕事は入ってきます。い

え、そんな時だからこそ私達に依頼が来ます。平時

の配達とは違い様々な問題が発生している状況でこ

そ我々の経験が活かされるのだと思っています。来

年も、「困っている」お客様のお手伝いができる事を

喜びとし、努力してまいりますので、急送急配のメ

ッセンジャーをどうぞよろしくお願いいたします。

 

 

 瀬戸内海といえば温暖で四季に富み、雨も多すぎず

夏も過ごしやすく、海沿いは雪がつもることも珍しい

大変過ごしやすい地域です。なので、少しまとまった

雪が降ると交通が大混乱を起こしてしまいます。雪に

慣れていない瀬戸内地域の人達は、道路がダメになる

と移動自体を諦めてしまいがちです。しかし瀬戸内海

にはたくさんの航路が就航しています。雪で船が止ま

ることはあまりありませんので、困ったときは是非思

い出して利用していただきたいものです。 


